
 

“ REQUERIMENTO Nº 17/2015 “ 

 

 

 

SENHOR  PRESIDENTE; 

  

 

 

     

 

Requeiro a Mesa ouvido o Plenário, na forma regimental que 

seja oficiado o Sr. João Ferreira Junior, DD. Prefeito Municipal de Lupércio, para que, 

esclareça  a esta Casa, se haverá REAJUSTE SALARIAL, ou algo parecido, tal como 

abono, vale alimentação, etc..., neste ano de 2015. 

 

    JUSTIFICATIVA 

 

Justifica-se pelo fato de que, fui procurado por alguns 

Funcionários, que me indagaram a respeito do assunto e, não pude satisfazê-los pois até o 

momento, alem do Projeto de Lei que estendeu o Abono por mais 12 (Doze) Meses, não 

deu entrada, nesta Casa,  nenhum outro Projeto de Lei sobre o assunto.. 

   

Sendo o que há para o momento, certo da compreensão, antecipo 

agradecimentos. 

  

 

SALA DAS SESSÕES FCO. ANGELO QUITO, 09 DE JUNHO DE 2.015. 

 

 

 

 

 

MARCIO AUGUSTO KEMP 

VEREADOR 
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